

INFIRMIERS et étudiants INFIRMIERS

Maintenons la pression !

Ces derniers mois et à plusieurs reprises, les infirmiers et infirmières tous secteurs confondus ainsi que les étudiants en soins infirmiers sont descendus dans la rue pour crier leur colère et exiger :

- **Une reconnaissance de leurs études à Bac+3 et l'intégration au cursus LMD.**
- **Une revalorisation des salaires.**
- **Une amélioration des conditions de travail et des conditions d'études.**

Le 24 mai dernier, une délégation a été reçue au ministère. Devant la détermination des manifestants, Roselyne Bachelot, nouvelle ministre de la santé s'est engagée à nous proposer une date de rencontre sous quinzaine afin d'établir un calendrier de négociations avec les organisations présentes dans cette délégation.

La mobilisation doit continuer pour contraindre le ministère à tenir ses engagements sur les 3 revendications ci-dessus. La profession est malheureusement trop habituée aux promesses non tenues !

**RETROUVONS NOUS À NOUVEAU
ET PLUS QUE JAMAIS DETERMINES A GAGNER**

LE 14 JUIN A PARIS

13 heures : sur le parvis de la gare Montparnasse

14 heures : départ de la manifestation vers le ministère de la santé

C'est maintenant qu'il faut agir...

